



Borbarad-Kampagne

Inhalt: Endlich sind wir nach langer Zeit wieder zurück im Jugendhaus und werden uns wieder unserer alten Runde widmen!

Unsere Helden befinden sich erneut vor den Küsten Maraskans und erneut in einem infernalischem Konflikt, der sie erneut vor die Entscheidung stellen wird: Weglaufen oder standhalten? Kämpfen und sterben oder fliehen und leben? Wir werden sehen wofür sie die tapferen Gezeichneten entscheiden werden...

Diese Runde ist leider schon in voller Besetzung. Solltest du Interesse an dieser und weiteren Kampagnen haben, dich für Pen&Paper Rollenspiel im Allgemeinen interessieren, oder insbesondere für "Das schwarze Auge" oder andere Rollenspielwelten, dann melde dich gerne!

Kontakte hierfür sind Jugendhausleiter Chris van Look, Ich selbst und viele weitere Ehrenamtliche :)

Beginn: 14.05.2022 Ende: 14.05.2022

Gebühr: 0.00 Euro

Termin/e: 14.05.2022 13:00 Uhr |

Information und Anmeldung:
www.lemon-net.de



Haus der Jugend Annweiler, Landauer Str. 3, 76855 Annweiler - Christian van Look Tel. 06346 93160 / 0173 8156763
info@lemon-net.de, mailto:info@lemon-net.de, www.lemon-net.de, www.friends.lemon-net.de